



## SAURIER-Ausstellung beendet – 2022 kommt EISZEIT

### Beitrag

#### **Lokschuppen beendet Ausstellung „SAURIER – Giganten der Meere“ – Vorverkauf für die „EISZEIT“ hat begonnen**

Das Ausstellungszentrum Lokschuppen wird die Ausstellung „SAURIER – Giganten der Meere“ wegen fehlender Planungssicherheit nicht mehr öffnen. Sie wäre bis zum 12. Dezember 2021 gelaufen. „Nationale Notlage“, „regionale Hotspots“ und „Kontaktbeschränkungen auf das absolut nötige Minimum“ haben die Verantwortlichen dazu bewogen, die Ausstellung vorzeitig zu beenden.

Nach den Sauriern der Meere erobern dann 2022 die Mammuts den Lokschuppen! Der Vorverkauf für die Ausstellung „EISZEIT“ hat begonnen. Die Fans der faszinierenden Erlebnisausstellungen dürfen sich schon jetzt auf eine spektakuläre Schau freuen, die keinen kalt lassen wird. Weltweit erstmals präsentiert wird ein 1.500 Quadratmeter großes Gesamtkunstwerk aus hochwertigen Tierrekonstruktionen, hochkarätigen Originalfunden, Repliken und eindrucksvollen Skeletten. Besonders der letzte Themenbereich der Ausstellung bietet hohe Relevanz, Aktualität und einen Blick in die Zukunft. Er beantwortet die drängende Frage „Von der Eiszeit zur Heißzeit“ mit Fakten und Folgen des aktuellen Klimawandels. Nicht nur für Kinder hält Mammut Molli zahlreiche Mitmachstationen zum Spielen, Entdecken und Erfahren bereit. Auch im Außenbereich befindet sich ein Spielgelände. Für ein besonders nachhaltiges Ausstellungserlebnis bietet der Lokschuppen vertiefend ein altersgerechtes pädagogisches Programm aus Eiszeit-Workshops und Führungen an. Die Ausstellung „EISZEIT“ entstand in Zusammenarbeit mit den Reiss-Engelhorn-Museen in Mannheim und ist vom 18. März bis zum 11. Dezember 2022 zu sehen.

Der Vorverkauf für die EISZEIT läuft online unter [www.lokschuppen.de](http://www.lokschuppen.de). Erhältlich sind Eintrittstickets für festgelegte Tage, aber auch Wertgutscheine über einen frei wählbaren Betrag. Diese Gutscheine sind für Tickets, Führungen oder Workshops einsetzbar. Ein passendes Weihnachtsgeschenk also – und im Fall von Wertgutscheinen – noch dazu monatelang einlösbar.



**Copyright Plakatmotiv: @vkr. Motiv: Nicole Westphal**





# EISZEIT

**LOKSCHUPPEN  
ROSENHEIM**

**18. März - 11. Dez. 2021**

Anton Hättzelsperger  
2. Dezember 2021

SAURIER-Ausstellung beendet – 2022 kommt EISZEIT



### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Bayern
2. Eiszeit
3. Lokschuppen Rosenheim
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Rosenheim